

La Rivière-Drugeon

Les enfants seront aussi dans la course

Le trail va se courir ce dimanche 4 septembre et il y a des signes avant-coureurs qui ne trompent pas : on a aperçu ces jours-ci nombre d'enfants à l'entraînement... Sans délaissier la rentrée scolaire naturellement !

Alors, si l'on entre dans le détail de ce trail qu'est-ce qu'on peut dire de l'événement ? Au milieu de tous ceux qui, dès 9 h 30, vont livrer bataille (pacifique) en individuel ou en patrouille de deux, sur 26 ou 16 km, des « escargots » seront sur la ligne de départ. Et pour une fois, on ne les comptera pas par douzaines, mais par pa-

trouilles de trois.

Qu'on se comprenne bien, on n'est pas au pays du gastéropode pour rien, c'est le nom donné par les organisateurs à la formule de course réservée aux enfants l'après-midi.

Vous voulez les voir jaillir de leurs coquilles ? Voici les horaires : 14 h patrouille escargots enfants nés de 2003 à 2008 ; 14 h 30 patrouille escargots ados nés de 1999 à 2002 ; 15 h patrouille pour tous, clubs, familles (multigénérationnel). Et voici les distances pour chacun des trois : 1,5 km + 0,7 km + 0,7 km.

 Renseignements

www.traildelavalleedudrueon.fr



■ Un nouveau trophée dans l'armoire de leur chambre ?